

京力さんの還暦を祝う集いを開催!!

1月9日、JR東海労働組合新幹線関西地本は、新大阪のニューオーサカホテルにおいて『反動の嵐に抗して！京力さんの還暦を祝う集い』を開催しました。

祝う集いは、多くの組合員・家族・OB、JR総連の旗の下で共に闘う仲間の参加でおいに盛り上がりました。

開催にあたり、主催者を代表して小林委員長より、労働組合の指導者として奮闘され、今日まで私たちを指導していただいたことへの感謝と、京力さんを支えていただいた奥様への感謝の言葉が述べられました。そして中崎地本OB会長や石川さんをはじめ、多くの来賓のみなさんから長年にわたる功績をたたえる激励のあいさつをいただきました。



京力さんは、国鉄改革期を労働者魂をもって第一線で担われてきました。その後もJR東海労結成、1993年の不当弾圧・組織破壊攻撃に抗して最先頭で闘ってきました。そして、

JR総連では1996年から執行委員、副委員長、特別執行委員を歴任し、JR総連組織破壊攻撃にも果敢に闘ってこられました。京力さん大変ご苦労さまでした。

これからも、京力さんと共に反動の嵐に抗して闘い、培ってきた団結力と仲間との絆を大切にして、さらに奮闘していくことを確認して還暦を祝う集いは成功裡に終了しました。

